

Trece empresas han participado en una misión a Grecia y Turquía

Once empresas de la provincia y dos más de otros puntos de España han participado con la Cámara de Ciudad Real en una misión comercial a Grecia y Turquía, que se ha desarrollado entre los días 19 y 26 de febrero pasado y que contó con el patrocinio de la Diputación Provincial y del Instituto de Promoción Exterior (IPEX) de Castilla-La Mancha.

En esta misión, las empresas han mantenido numerosos encuentros con importadores y distribuidores en ambos países, previamente concertados con la mediación de las Oficinas Comerciales de España en Atenas y Estambul.

GRECIA

Población (habitantes)	10,647,529
Exportaciones de España (en miles de euros)	1.668.651
Importaciones de Grecia (en miles de euros)	450.666
Superficie en Km ²	131.957
P.I.B. en millones de euros	161.769
Renta Per Cápita en euros	15.146,9

Grecia es un país que comparte costumbres y hábitos con España, por lo que constituye un mercado de interés para muchas de nuestras empresas. La economía griega registra unos altos crecimientos, siendo el de 2004 del 4,7% y la renta de sus habitantes supera los 20.000 dólares, algo inferior a la española. Este país mediterráneo es el duodécimo mercado en importancia de las exportaciones españolas, siendo ésta la primera misión comercial que organiza la Cámara de Ciudad Real.

TURQUÍA

Población (habitantes)	68.893.918
Exportaciones de España (en miles de euros)	1.737.830
Importaciones de Turquía (en miles de euros)	1.797.528
Superficie en Km ²	779.542
P.I.B. en millones de euros	347.016
Renta Per Cápita en euros	5.074,22

Por lo que respecta a Turquía, aspirante a ingresar en la Unión Europea, se trata de un país de casi 70 millones de habitantes y más extenso que España, que constituye uno

ONCE EMPRESAS

Las once empresas de la provincia que han participado con la Cámara de Ciudad Real en esta misión son:

Carbotecnia, de Manzanares, fabricantes de agronutrientes especiales; Cofan La Mancha y Cojali, ambas de Criptana y pertenecientes al grupo Jalair, de reciclado de ventiladores, frenos y embrages de camiones; Industrial Quesera Cuquerella, de Malagón; Inmaher, de La Solana, fabricantes de hoces y útiles agrícolas; Interbaño, de Bolaños, fabricante de muebles de baño; Mecafa, de Tomelloso, fabricante de maquinaria de fabricación de piensos y alimentos; Mostos Internacionales, de Valdepeñas; Prodevisa de Daimiel, productora de derivados del vino; Tecnove, de Herencia, fabricante de vehículos especiales y Torytrans, de Almagro, fabricante de transformadores eléctricos. Además de estas once empresas, también han viajado con la Cámara ciudadrealeña, aunque sin patrocinio, las empresas Carpyen, de Barcelona, fabricante de lámparas e Ipes Ibérica, de Valladolid, fabricante de comida para mascotas.

de los mejores mercados potenciales para las empresas españolas. Turquía lleva adelante un rápido proceso de occidentalización, con la mitad de su población de menos de 25 años y un creciente poder adquisitivo, que les hace interesarse por muchos bienes hasta ahora inaccesibles.

En la actualidad, Turquía es el undécimo mercado de las exportaciones españolas, con un saldo comercial favorable a nuestro país. Esta es la tercera misión que organiza la Cámara de Ciudad Real en este país.